

intact-Hauslieferdienst Burgdorf: 400 000 Lieferungen

Die Jubiläen gehen der Stiftung intact nicht aus. Am 4. Mai 2018 lieferte der Hauslieferdienst Burgdorf (HLD) den 400 000sten Einkauf aus. Die Empfängerin und langjährige Kundin, Sarah Lorenzi Hauser, durfte vom Leiterteam der Mobilitätszentrale eine intact-HLD-Geschenktasche in Empfang nehmen. Pro Burgdorf steuerte zu diesem Ereignis einen Einkaufsgutschein im Wert von 150 Franken bei.

Gerade einmal knapp vier Jahre ist es her, seit diese Zeitung über die 300 000ste Lieferung berichtete. Jeder fünfte Haushalt in Burgdorf nutzt mittlerweile den Velo-Hauslieferdienst. Dieser ist der erfolgreichste und älteste der Schweiz. Seit 1997 sind die Lieferungen auf heute über 25 000 pro Jahr angewachsen. Durchschnittlich werden von den Teilnehmenden des Hauslieferdienstes pro Tag 1,2 Tonnen Einkäufe ausgeliefert und 200 Kilometer zurückgelegt.

Auch in Kirchberg und Langnau betreibt die Stiftung intact Hauslieferdienste nach demselben kundenfreundlichen Modell.

In Burgdorf können Kundinnen und Kunden ihre Einkäufe in vielen lokalen (Pro Burgdorf) Fachgeschäften sowie in den Super- und Baumärkten von Migros, Coop und Denner in Burgdorf und Oberburg, in der Landi und sogar am Wochenmarkt in der Burgdorfer Oberstadt aufgeben und durch den Hauslieferdienst nach Hause liefern lassen.

Die Stiftung übernimmt in der Region Burgdorf wichtige Integrationsarbeit. Sie bietet langzeiterwerbslosen Personen aus den Emmentaler Gemeinden die Möglichkeit für berufliche und soziale Wiedereingliederung sowie Einsatzplätze für Berufseinsteiger. zvg

www.wir-bringens.ch



Von links: Oliver Egloff und Christophe Baumann (Mobilitätszentrale), Sarah Lorenzi Hauser, Rahel Peña (Pro Burgdorf).

Bild: zvg